



Baden-Württemberg

LANDESFEUERWEHRSCHULE
PRESSESTELLE

PRESSEMITTEILUNG

24. April 2013

Alexander Billmaier übernimmt die neu geschaffene Position des Pressesprechers der Landesfeuerwehrschule

Alexander Billmaier (45), bislang Pressereferent im Innenministerium Baden-Württemberg, ist seit dem 1. März 2013 Pressesprecher der Landesfeuerwehrschule Baden-Württemberg in Bruchsal.

In dieser Funktion arbeitet er eng mit Schulleiter Thomas Egelhaaf zusammen und gehört der „Stabsstelle Presse / Grundsatzfragen / Neubau“ an. Daneben gestaltet und koordiniert er den Ausbildungsbereich „Presse- und Öffentlichkeitsarbeit“ an der Landesfeuerwehrschule.

Billmaier ist ausgebildeter Print- und online-Redakteur. Nach dem Studium der Politikwissenschaft und einem Volontariat bei den Badischen Neuesten Nachrichten war er dort zunächst als Redakteur tätig, bevor er 1997 bei der Pressestelle des Innenministeriums in den Landesdienst eintrat.

Die Position wurde neu geschaffen, weil die Landesfeuerwehrschule mit ihrem hervorragenden Ruf über die Landesgrenzen hinaus immer wieder das Interesse der Medien weckt und entsprechende Anfragen zu bewältigen sind. Daneben haben auch Kursteilnehmer verstärkt den Wunsch an die Schule herangetragen, in Presse- und Öffentlichkeitsarbeit intensiver geschult zu werden.